

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—303—

2017.6.29

◎日本ファッション協会講演と読売オンラインの記事

露木宏

6月27日、日本ファッション協会の女性経営者の集まりである「うらら会」の依頼で日本のジュエリーの歴史と文化の話をしてきました。

主に、明治期の日本の女性は和服にどのように西洋のジュエリーを取り入れていったかという話を、首掛式懐中時計と襟留めを例に話しました。

このちょっと専門的な話に大変興味を持っていただき、熱心に聞いていただきました。

異業種の方々もジュエリーの文化に強い関心を持っている方がいることがわかり、私にとっても実りの多い講演会でした。

また、同時期に読売オンラインで結婚指輪を取り上げるので日本の結婚指輪の起原についてコメントをお願いしたいということで取材を受けました。

その記事が、出ていますのでご興味のある方はご覧ください。

<http://www.yomiuri.co.jp/fukayomi/ichiran/20170628-OYT8T50042.html?seq=01>

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事 戸倉博之 spina@precious-chroma.com